
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の基本的な

考え方 

１．まちづくりについて １．市長は、２期目の最終年に当たり「明」と表されました。「先見

之明をもって、賢明な判断により滝川市の将来展望を明らかにし、

市民の皆様が明るい未来に期待できる笑顔あふれるまちをつくり

たい。」とあるが、市長の新年度に対する思いを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．「前例にとらわれない発想と、失敗を恐れない行動力を持ってま

ちづくりを着実に進めてまいります。」との思いは、具体的にはど

のようなことなのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり 

１．農業を拠点とした元気な地域

産業づくりについて 

１．「農業分野への企業参入の支援に努める。」とあるが、その必要性

について伺う。 

 

 

 

 

 ２．持続可能な農業のための生産

基盤・体制の確立について 

１．「意欲ある農業者が安定して経営を維持できるよう経営所得安定

対策を実施する。」とあるが、それはどのような対策を考えられて

いるのか伺う。 

  

 

 

 

 

 

 

  ２．農業経営の法人化の推進とあるが、法人化のメリットと推進に対

しての取り組みを伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ３．力強い産業の育成・雇用の確

保について 

１．企業誘致の推進は、過去より手がけてきた大きな課題であるが、

今までの反省に立ち、新年度の取り組みを伺う。 

 

 

 

 

  ２．雇用確保について、少子高齢化が進む中での学卒者、高齢者、女

性の就業に対しての取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり 

１．集客・交流事業の推進につい

て 

１．菜の花まつり、ワイン×ワインフェスタやアジア初の開催となる

２０１８電動模型航空機世界選手権ｉｎ滝川などイベント事業に

よる経済効果をどの程度見込んでいるのか伺う。 

 

 

 

 

 

 

４．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり 

１．市内公共交通の充実について １．ＪＲ根室本線の維持・存続に向けて根室本線対策協議会の意向は、

どのようなものか伺う。 

 

 

 

 

 ２．地域福祉・自立支援の充実に

ついて 

１．第７期滝川市高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画がスタート

するが、予防の取り組みを推進するためいきいき百歳体操やいきい

きポイント事業の更なる推進が必要と思うが、見解を伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ３．災害に強いまちづくりについ

て 

１．近年、異常気象が世界的に続いています。日本においても同様で

すが、本市においても昨年より大雪で交通マヒ・交差点での事故な

どいろいろなことがありました。そこで、今後の大雨・大雪に対す

る基本的な考えを伺う。 

 

 

 

 

 

 

５．市民が活躍するまち

づくり 

１．市民が生きがいを持って活躍

する地域づくりについて 

１．石狩川河川敷パークゴルフ場の利用者増加を目指しての具体的な

取り組み、また河川の氾濫への対策について伺う。 

 

 

 

 

６．効率的な行政運営に

よるまちづくり 

１．事務などの効率化について １．市長の基本的な考え方にありますように、前例にとらわれない発

想が必要と思います。今までの事務作業内容を素直に受け継ぐのも

大事だが、もっと簡明・簡便に業務改善する職員の意識向上が重要

と考えます。そのためには、市長のリーダーシップが必要と考えま

すが、市長の見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．歳入確保について １．ふるさと納税の増額を目指し、納税サイトの検討、返礼品の新商

品開発の取り組みの強化に努めるのは大賛成ですが、具体的にどの

ような取り組みを考えられているのか伺う。  
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 堀  重 雄 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．市税の不納欠損は、本来あってはならないと考えます。今までも

徴収できなかったから仕方がないとなると、まじめに税を納めてい

る市民が損をする。というようなことになります。そういう意味で

不納欠損をなくすための取り組みについて伺う。 

 

 

 

 

 

 

７．教育行政執行方針 １．学校教育について １．文部科学省のこれからの学校教育のあり方で、生きる力の育成、

具体的には、知識を教え込む教育から、子どもたちが自ら学び、自

ら考える教育への転換を目指すとありますが、本市の取り組みにつ

いて伺う。 
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